

Nacional

Vanguardia > Economía > Nacional

Miércoles 31 de julio de 2024 - 03:57 PM

"Ecopetrol debe generar energía eléctrica": Presidente Petro en lanzamiento de Icpet en Piedecuesta

El presidente Gustavo Petro estuvo en el lanzamiento del Instituto Colombiano del Petróleo y las Energías de la Transición, Icpet, en Piedecuesta.



El presidente de Colombia Gustavo Petro visitará a Bucaramanga este 31 de julio. Foto: Colprensa/Vanguardia

Compartir



Este miércoles, 31 de julio, el presidente Gustavo Petro estuvo en el lanzamiento oficial del Instituto Colombiano del Petróleo y las Energías de la Transición, Icpet, en Piedecuesta.

El mandatario nacional insistió en la necesidad de distanciarse del uso del carbón y el petróleo, para buscar fuentes de energía limpia como el hidrógeno y descarbonizar el país.



¿Subirá el gas? Presidente de Ecopetrol dice que el gas podría aumentar en próximos meses



Latam Perú confirmó suspensión de vuelos Lima-Caracas hasta el 31 de agosto, tras orden de Venezuela

Tendencias



TENDENCIAS

Gass Life presenta en Bucaramanga su nuevo sencillo Te quedaste sola

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Trump duda que Harris sea negra y sugiere que cambió su identidad racial para ganar votos
- 2 Adiós a Pablo Escobar: proponen ley para prohibir venta de artículos alusivos a criminales
- 3 Influencer venezolana genera polémica con video desde Grecia ignorando crisis en su país
- 4 La nueva inversión multimillonaria de Kylian Mbappé que sorprendió a más de un seguidor
- 5 Madre murió protegiendo a su hijo de un sicario: el joven quedó herido

Noticias del día



"Ecopetrol debe generar energía eléctrica. Eso es una ley o por emergencia económica", dijo el presidente Petro.

Puede interesarle: ¿Subirá el gas? Presidente de Ecopetrol dice

Fuente interesante: ¿Subirá el gas? Presidente de Ecopetrol dice que el gas podría aumentar en próximos meses

#Atento | "Ecopetrol debe generar energía eléctrica": presidente Gustavo Petro en la presentación del Icpet en Santander. pic.twitter.com/PnpU939WaL — Vanguardia (@vanguardiacom) July 31, 2024

En su mensaje, el mandatario de los colombianos planteó que esa transición del petróleo y carbón a energías limpias debe ser pronto. El jefe de Estado insistió en que "Ecopetrol tiene que hacer esa labor", en referencia a los esfuerzos de investigación que se deben adelantar para desarrollar el futuro de las energías limpias en el país.

Cabe recordar que en este evento, Ecopetrol presentó la transformación del Instituto Colombiano de Petróleo, ICP, para el nuevo centro conocido como Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición, Icpet. Este cambio en nombre también tiene como fin un cambio en la misión y la visión de la entidad, pues gran parte de los nuevos proyectos estarán enfocados en la promoción de energías limpias como el hidrógeno.



JUDICIAL

Nuevas revelaciones en caso de doble homicidio en Bogotá: hijo señala a su madre

Multimedia

04:11 p. m. 03:10

MUNDO

Influencer venezolana genera polémica con video desde Grecia ignorando crisis en su país

MUN

Vide Ven 1.00 arre

Noticias relacionadas:

[Petro](#) [Ecopetrol](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por Redacción L R

Lea también



COLOMBIA

Reapareció Petro: lidera consejo de ministros y en los temas a tratar hablan de Venezuela, ¿Qué dijeron?



COLOMBIA

La reforma a la Ley de Víctimas, en espera de la firma presidencial



COLOMBIA

'No voy a defender a nadie': Petro ante escándalo en la Ungrd



MUNDO

Presidente Petro inauguró la Casa Colombia en París en el marco de los Juegos Olímpicos

Taboola Feed



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segund...

EQTR | Patrocinado



Descubre cómo mejorar tus finanzas con IA

FXBloom | Patrocinado

[Conoce más](#)

